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CONGRESISTA MODESTO JULCA EXIGE REHABILITACIÓN DE 

LA CARRETERA CATAC-TÚNEL CAHUISH-SUCCHA-HUARI 

Congresista ancashino exigió priorizar obras de envergadura, plan de reactivación económica, 

sesión descentralizada del Consejo de Ministros y que gobierno regional coordine con gobiernos 

provinciales, locales y centros poblados. 

Al igual que en anteriores ocasiones, el congresista Modesto Julca Jara y la Asociación de los 

Alcaldes de los Centros Poblados de la Provincia de Huari – Ancash, se reunieron con funcionarios 

de los diferentes ministerios, el gobernador regional y de la empresa Antamina, para analizar los 

avances de las reuniones anteriores referente a la ejecución de obras de desarrollo para la región. 

En la sede de la Presidencia del Consejo de Ministros, el congresista Julca manifestó que seguirá 

apoyando a los alcaldes en sus gestiones, así como al nuevo gobernador. Además, mostró su 

satisfacción porque ahora son 52  los municipios de centros poblados los que integran la 

Asociación, lo cual demuestra la confianza que tienen los alcaldes en sus autoridades. 

“Con la presencia de los amigos de AMUCEPS, los representantes de Antamina y el nuevo 

gobernador, creo que esta mesa es un ejemplo de diálogo entre el sector público y privado para 

resolver los problemas que se presentan en la región”, expresó el legislador ancashino. 

De otro lado, reiteró su pedido para que se realice una sesión descentralizada en la región. 

“Hemos venido reclamando, se comprometieron hacerlo en octubre, después en noviembre y 

luego marzo, entiendo que está en agenda, pero aún no se concreta”. 

Dijo esperar que en Ancash “podamos discutir y plantear el plan de reactivación económica, el 

cual ya hemos hecho llegar al nuevo gobernador. Esta mesa debe ser ejemplo de trabajo, porque 

lo que necesitamos unirnos y hacer fuerza común para que las propuestas y exigencias de 

diferentes zonas de Ancash sean atendidas”. 

Sobre sus últimas actividades, informó que “en Huari hemos instalado una mesa de desarrollo 

para Conchucos, porque a pesar que de ahí salen los recursos es la zona más olvidada y 

abandonada; por eso, con el ministro de Agricultura y la ministra de Desarrollo e Inclusión Social 

hemos acordado instalar una mesa de desarrollo y espero que los otros ministros se sumen al 

pedido de las autoridades y la población. Este trabajo nos permitirá avanzar y lograr que el Estado 

en su conjunto ayude a la región Ancash a salir de la crisis en la que se encuentra”. 

En este aspecto, dijo esperar que el gobernador de Ancash prioricé el plan de reactivación 

económica, con responsabilidad y en coordinación con todas las autoridades de la región. 

 



 

 

Finalmente, el legislador ancashino invocó al gobernador a trabajar con responsabilidad y 

seriedad. “Debemos hacer las cosas bien, señor gobernador, y trabajar con seriedad. Me 

comprometo, tal como lo he hecho hasta ahora, a apoyar las gestiones ante el Ejecutivo, pero 

primero usted debe cumplir con presentar los proyectos y pedidos que son necesarios”. 

PEDIDOS 

En la reunión, el alcalde Aron Osorio agradeció al congresista Julca por el apoyo que viene 

brindando desde el inicio de su gestión, lo que ha permitido que se logren grandes avances, 

especialmente con el ministerio de Agricultura, con quien se firmó un convenio denominado 

“Forestación y reforestación para la cobertura y protección de suelos en los centros poblados de la 

provincia de Huari, región Ancash”, por un monto de inversión de 21´526,839 soles.  

El representante de Antamina, Julio Escudero, manifestó que a la empresa le complace haber 

acompañado estos dos años a la mesa de desarrollo y que tienen involucrados 250 millones de 

soles en reforestación, además de trabajar proyectos de riego. 

Sobre el pedido de rehabilitación y mantenimiento de la carretera Catac-Túnel Cahuish-Succha-

Huari, el representante de Antamina indicó que el proyecto ya está exonerado por el MEF y se 

trabajará solo con perfil, y se empezaría el 15 de agosto. 

El representante del Minsa, ante el pedido de mejoramiento de la calidad y cobertura y 

saneamiento para los centros poblados de Huari,  informó que el tratamiento de agua le compete 

a las municipalidades y que el Minsa solo supervisa. 

La dirección regional de salud se comprometió a implementar el diagnóstico situacional de la 

zonificación de la red y micro-red de salud de Conchucos norte, que será presentado el 7 de julio, 

en la municipalidad de Huari. 

Los alcaldes integrantes de la AMUCEPS también exigieron al gobernado Waldo Ríos su apoyo para 

ejecutar obras de envergadura, que beneficien a la mayor cantidad de población.  

Ante este pedido, el gobernador se comprometió a apoyarlos en las gestiones necesarias y a 

priorizar los proyectos. “De parte de la región no hay problema”, manifestó la autoridad regional. 
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